

| | |
|---|---|
|  <p>Kulturverein Guntersblum [CC BY-NC-SA]</p> | <p>Objekt: Saleh Brimah ein "Guntersblumer" aus Ghana</p> <p>Museum: Museum Guntersblum Kellerweg 20 67583 Guntersblum 06249 80 51 28 info@kulturverein-guntersblum.de</p> <p>Sammlung: Persönlichkeiten</p> <p>Inventarnummer: 41388</p> |
|---|---|

Beschreibung

Eine lange Reise von Ghana in den Kellerweg

ein Bericht von Hans-Joachim Kohlmann in der Landskrone vom 28. Februar 1980

Biografie von Saleh Brimah aus Ghana, der als blinder Passagier nach Europa kam und in Guntersblum eine neue Heimat fand.

Grunddaten

Material/Technik: Papier
Maße: 1 Blatt

Ereignisse

Gedruckt wann 1980
wer Allgemeine Zeitung (Mainz)
wo Mainz

[Geographischer Bezug] wann
wer
wo Guntersblum

[Geographischer Bezug] wann
wer
wo Ghana

Schlagworte

- Bericht
- Biographie
- Musik
- Zeitungsbericht